



La boîte à outils des parents

Réfléchir ensemble entre parents, pourquoi ?

Élever un enfant n'a jamais été simple ! Le monde change : nos modes de vie, le travail, les technologies, la place de la famille... Tout évolue, et ces transformations pèsent forcément sur la manière d'être parent aujourd'hui.

Un proverbe africain dit qu'il faut tout un village pour élever un enfant. C'est toujours aussi vrai, surtout dans notre monde qui met en avant l'individualisme et la réussite à tout prix.

Un autre proverbe africain dit que seul on va plus vite, mais moins loin. Nous voulons le meilleur pour nos enfants et ce monde que nous construisons avec eux. Je vous propose de ralentir, de prendre le temps de vous poser, de réfléchir avec d'autres parents et de faire fructifier l'intelligence collective.

Pour qui ?

Pour tous les parents souhaitant partager avec d'autres parents.

Comment ?

En fonction des thèmes, je propose un apport théorique, des outils et des références pour accompagner la réflexion. Un ou une professionnel-le peut être invité-e pour enrichir nos échanges.

A chaque rencontre est nouveau thème est proposé. Les parents sont invités à me soumettre des thèmes à aborder.

Modalités

Horaire : voir l'annonce. Comptez 2h de rencontre.

35.- CHF par personne, 60.- si vous venez à deux (conjoint, ami...).

Inscription obligatoire.

Des raisons financières ne devaient vous empêcher de participer à ces rencontres. Si c'est le cas, je vous invite à m'appeler.